

Chaque jour est plein de témoignages



Vina des Philippines avait une scoliose congénitale en forme de S. Elle a grandi avec des douleurs constantes à la jambe gauche, des maux de tête et des étourdissements. Ses organes ont été déplacés. En outre, elle a souffert de palpitations cardiaques et d'un prolapsus de la valve mitrale.

«Je ne pouvais pas marcher ou m'allonger sans ressentir de la douleur et des étourdissements. Je devais souvent me repositionner à cause de la raideur. En plus de la douleur et de l'inconfort fréquents, la condition a eu un impact sur le développement de ma taille à mesure que je grandissais. J'ai également ressenti un engourdissement et une douleur inhabituels dans la région de la hanche et de la cuisse lors des

cycles menstruels», déclare-t-elle.

En regardant des vidéos des éditions précédentes des Flux de Guérison en direct des services de guérison, Vina s'est rendue compte qu'elle n'avait pas à continuer à vivre dans la douleur. Elle s'est inscrite pour la prochaine édition et s'est préparée pour son miracle. Pendant les services de guérison, elle a participé par vidéoconférence et était dans une salle privée pour éviter les distractions. C'était en effet un temps de visite. «Lorsque l'homme de Dieu m'a appelée et a prié pour moi, je me suis levée de mon siège et j'étais excitée lorsque j'ai reçu ma guérison complète», rapporte-t-elle.

Le dos de Vina est redressé et il n'y a plus de douleur, de vertige ou de pression. Maintenant qu'elle est guérie, Vina atteste qu'elle profite plus que jamais de la vie quotidienne: «La vie est encore plus glorieuse maintenant. Chaque jour est rempli de témoignages sur ma vie spirituelle, mon travail dans le ministère, mon job et plus encore. Je fais l'expérience de la santé divine, des bénédictions, de la grâce et de la faveur tous les jours. Je ressens tellement d'énergie. Je peux me coucher à plat. Contrairement à avant, je peux me déplacer facilement».

De plus, son histoire a inspiré la foi et l'espoir, reliant ainsi les autres à leurs miracles. «Après avoir entendu mon témoignage, mes amis et ma famille veulent en savoir plus sur les Flux de guérison. Une de mes collègues et sa famille ont participé aux Flux de guérison, ont reçu des miracles et sont devenues actives dans l'église. Gloire à Dieu!» elle dit.

J'ai ressenti l'amour de Dieu



En 2022, sur une période de cinq mois, Christian est tombé dans une profonde dépression lorsque plusieurs problèmes de sa vie ont éclaté. Pendant ce temps, il a connu des excès de colère, d'irritabilité, de frustration, d'insomnie, de fatigue, une diminution d'appétit, des agitations et des pensées suicidaires récurrentes. Se sentant perdu et confus et ne sachant pas comment se débarrasser de ce fardeau, il a perdu toute motivation dans la vie. «Je n'étais pas bien. Tout allait mal dans ma vie. Je n'arrêtais pas d'entendre des voix me dire que personne ne m'aimait ou ne se souciait de moi. Je ne pouvais pas prier Dieu et j'avais envie de me suicider», dit-il.

Dans cet état d'impuissance, Christian a entendu parler des Flux de Guérison en direct des Services de Guérison avec Pasteur Chris. Il a eu une rencontre des plus vitales lorsque Pasteur Chris a pris soin de l'auditoire mondial. «Pendant les Flux de Guérison, après avoir entendu les paroles de Pasteur Chris, j'ai ressenti l'amour de Dieu. Je me sentais comme un homme nouveau et j'ai commencé à prier. Maintenant, mon passé est parti. Je n'entends plus de voix négatives et je profite de ma vie. La dépression est partie. Merci, Seigneur Jésus!» s'enthousiasme-t-il.

La lumière de la Parole de Dieu a prévalu dans la situation de Christian et il a remporté la victoire sur tout ce qu'il a déjà combattu. Gloire à Dieu!



Un Jubilé de MERVEILLEUX MIRACLES ET DE FABULEUX TRIOMPHE!

Un changement permanent



*I*l y a dix ans, Wu Ailing de Chine souffrait d'une hernie discale lombaire et devait subir une intervention chirurgicale. Par la suite, elle a ressenti un engourdissement constant de son pied droit à ses fesses. Sa santé s'est encore compliquée lorsqu'elle a découvert des bosses dans ses seins en 2018. Elle a subi une autre opération pour enlever les bosses, pour en voir repousser de nouvelles 18 mois plus tard. Elle a essayé des traitements traditionnels et des thérapies alternatives, mais il n'y a pas eu d'amélioration.

*E*lle a accepté avec plaisir une invitation à participer aux Flux de guérison de mars 2023, souhaitant la fin de ses problèmes. Pendant les services de guérison, Wu Ailing s'est connectée avec foi et a vécu une expérience transformatrice.

*E*lle témoigne: «Le deuxième jour, j'étais très concentrée sur la réception de mon miracle quand Pasteur Chris a dit: «Tu es la suivante. C'est l'heure de ta guérison ». Je me suis endormie cette nuit-là, comme d'habitude. Quand je me suis réveillée le lendemain, j'ai touché mes seins et j'ai constaté que le tissu était doux et normal. J'ai vérifié plusieurs fois et il n'y avait rien! De plus, l'engourdissement dans ma jambe était disparu. Dieu merci! Et merci beaucoup, Pasteur Chris.

Plusieurs années de douleur intense sont maintenant révolues!



Pendant longtemps, Denise de Syrie a vécu avec la douleur et l'inconfort des douleurs lombaires causées par une hernie discale vertébrale. C'est devenu si grave qu'elle ne pouvait pas se tenir debout ou marcher longtemps sans aide. Cela a affecté son travail et elle ne pouvait plus exercer ses fonctions ni s'occuper de sa famille. Tous les remèdes et prescriptions dépendus ne pouvaient combattre longtemps la douleur; il n'y avait tout simplement pas de remède à son agonie. Il semblait qu'elle n'avait plus d'options.

L'espoir a fleuri dans le cœur de Denise lorsqu'elle a entendu parler des Flux de Guérison en direct des Services de Guérison avec Pasteur Chris. Elle s'est inscrite et a participé avec enthousiasme au moment opportun, croyant que Dieu la guérirait. Ses attentes se sont concrétisées lorsque Pasteur Chris a ordonné la guérison de son corps après avoir demandé à tous ceux qui souffraient de douleurs à la colonne vertébrale de placer leurs mains là où ça faisait mal.

«J'ai senti un toucher doux dans le bas de mon dos et j'ai su que le Seigneur Jésus avait accompli un miracle. J'ai commencé à sauter et à crier de joie, à bouger beaucoup et à faire tout ce que je ne pouvais pas faire auparavant. Juste comme ça, la douleur intense a disparu, après plusieurs années!» elle atteste. Aujourd'hui, Denise est pleine de sourires et sa vie est pleine de possibilités infinies. Elle court, saute et s'acquitte joyeusement de ses responsabilités envers sa famille et au travail. Louez le Seigneur!

La chose la plus précieuse

Lors d'un examen médical de routine en 2019, Armin de Suisse a reçu une soudaine nouvelle drastique. Il était diabétique et devait commencer immédiatement des traitements et un régime alimentaire restreint.

Avant qu'il ne s'adapte complètement à ce nouveau régime, des symptômes plus inquiétants sont apparus; aller à la selle et uriner devenait de plus en plus difficile. Par la suite, on lui a diagnostiqué une HBP (hyperplasie bénigne de la prostate). Ayant été aux pris avec une migraine sévère, trois hernies discales et un reflux aigu des années auparavant, le dernier développement était une maladie de trop.

Cherchant une solution permanente à tout ce qui l'affligeait, Armin a trouvé du réconfort dans la Parole de Dieu. Ensuite, des nouvelles des Flux de Guérison en direct des Services de Guérison avec Pasteur Chris lui sont parvenues. Convaincu que Dieu le voulait en bonne santé, il a résolu de recevoir son dû sacré et s'est inscrit au programme.

Le moment de visite divine d'Armin est venu lorsque Pasteur Chris a pris soin de lui. Il parle de l'expérience: «Quand l'homme de Dieu m'a touché, je suis tombé et j'ai senti quelque chose sortir de moi. J'étais tellement ravi parce que je savais dans mon esprit que j'étais guéri».

«Aujourd'hui, je vais tout à fait bien. Plus de diabète, de reflux acide ou de migraine. Je peux conduire et même soulever des sacs de 50 kilos sans effort. Pendant la majeure partie de ma vie d'adulte, j'ai été blessé par des maladies. Mais en un instant, j'ai été guéri. Maintenant, je traduis les messages de Pasteur Chris et parle aux gens des Flux de guérison. Amener les gens à Dieu de cette façon est la chose la plus précieuse».

LA FÊTE CONTINUE

La fête des merveilles se poursuit avec la célébration de triomphes encore plus formidables au **Festival des Miracles des Flux de Guérison**. Du lundi 31 juillet au dimanche 13 août, ce programme vous apportera de glorieux rapports d'éloges et des histoires captivantes sur les incroyables miracles qui ont eu lieu lors des Flux de Guérison en direct services de guérison de juillet 2023 qui viennent de se terminer avec Pasteur Chris.

FESTIVAL DES MIRACLES DES FLUX DE GUÉRISON SE TIENT DU LUNDI 31 JUILLET AU DIMANCHE 13 AOÛT 2023

Participez en direct sur www.healingstreams.tv, l'application mobile École de Guérison et Loveworld Networks aux heures suivantes:

- Du lundi au jeudi: 12h et 18h (GMT+1)
- Du vendredi au dimanche: 12 h et 16 h (GMT+1)

Profitez au maximum de cette opportunité et partagez vos témoignages pendant le programme en envoyant un email à testimonies@healingstreams.tv ou en appelant l'un des numéros de téléphone sur la dernière page de ce Magazine.